

PUCPR presenta libro que resalta la figura de la mujer en la Biblia

La mujer en el corazón de Jesús es de la autoría del Dr. Andrés Rodríguez Rubio, ex catedrático de la Institución



El libro presenta el valor y la figura de la mujer en la Biblia y la importancia que Jesús le otorgó. Según dijo, su inspiración para crear el libro fue resaltar el valor de la mujer por parte de Jesucristo. "Era una época de discriminación que tenía a la mujer en una suerte de invisibilidad social que la postergaba en todo, Jesús la rescata de esa indiferencia cruel y humillante resaltando su importancia como hijas de Dios y sobre todo, siendo consecuente con el lugar prominente que Dios Padre le dio a la mujer al escoger a María como madre de Jesús" indicó Rodríguez Rubio. Sobre el valor de la figura femenina y la razón de resaltarla en los tiempos actuales, el escritor resaltó que "aún

hay mucho que avanzar, a pesar de grandes logros sociales. En el respeto y reconocimiento de ella en la sociedad del siglo XXI y sobre todo en un alarmante maltrato que se manifiesta en el creciente número de feminicidios, violencia, desigualdad laboral y abusos de distinto orden. En este sentido, el hombre cristiano debe tener como modelo la actitud de Jesús con la mujer" manifestó el autor.



LOS HONGOS Y SU IMPORTANCIA

La Sociedad Puertorriqueña de Micología presenta Simposio sobre su estudio

Un grupo de científicos puertorriqueños se han dado a la tarea de estudiar y difundir sus conocimientos sobre la rama de la Biología que estudia los hongos y presentar el XVII Simposio de Micología, del cual la PUCPR fue la sede. Como conferenciante magistral estuvo la científica poncheña, Dra. Gretchen Díaz, directora del Programa de Subvenciones del Fideicomiso para la Ciencia, Tecnología e Investigación de Puerto Rico.

Créditos:

Jalibeth Rodríguez Rivera
editora, directora de Prensa y Comunicaciones

Prof. Olga Bizoso de Montilla
co editora, colaboradora de Huellas del Futuro

Celimer M. Torres Rivera
asistente de la Directora de Prensa y Comunicaciones, redactora

Yamil Solano Campos
redactor

Amaury Pérez Rodríguez
redactor

José González Sotomayor
diseñador gráfico institucional

Boletín Informativo,
edición abril 2016
Producción de Huellas del Futuro Informa
Oficina de Prensa y Comunicaciones PUCPR
www.huellasdefuturo.com
prensa@pucpr.edu

787-841-2000 ext. 1257



BAJO LA LUPA LA CRISIS FISCAL DE LA ISLA

Presentan querrela ante la Comisión Internacional de Derechos Humanos

Un grupo de puertorriqueños representantes de alrededor de 40 organizaciones civiles presentaron un informe sobre la crisis fiscal de la Isla a la Comisión Internacional de Derechos Humanos (CIDH) de la Organización de Estados Americanos (OEA). La audiencia se celebró en la sede de la CIDH ubicada en Washington. Por espacio de 20 minutos presentaron sus preocupaciones y alegatos en torno de la economía, la falta de transparencia en los documentos públicos, la pérdida de empleos, la educación, la salud y la vivienda. Todos los temas estuvieron enmarcados en el impacto de la depresión económica

que sufre la Isla y cómo esta afecta los derechos humanos. La vista pública fue transmitida en directo en todos los recintos de la PUCPR simultáneamente. Una vez terminada la transmisión se celebró en la Corte de Práctica de la Escuela de Derecho de la PUCPR un panel de discusión sobre el tema. El Dr. Leandro Colón, vicepresidente de asuntos académicos de la PUCPR; el Dr. Hernán Vera, decano del Colegio de Estudios Graduados en Ciencias de la Conducta y Asuntos de la Comunidad y el Lcdo. Israel Santiago, profesor de Derecho Constitucional conformaron el panel de expertos.

Sus expresiones en huellasdefuturo.com

Boletín Informativo

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE PUERTO RICO

Huellas del Futuro Informa



Dejan huella en Mayagüez

Atletas brillan en las Justas de la LAI 2016

Del 10 al 16 de abril, Mayagüez fue sede de los eventos deportivos de las Justas de la LAI. Los Pioneros de La Católica con orgullo vistieron su uniforme azul y blanco para representar dignamente a su Alma Mater. Los varones del equipo de Judo lograron consolidarse como campeones este año. Las Pioneras también subieron al podio, al ganar el subcampeonato en Judo. Mientras, el equipo masculino de Tenis de Mesa obtuvo el subcampeonato. De hecho, el Pionero Rodrigo Tapia fue seleccionado como uno de los atletas más valiosos en el evento de Tenis de Mesa. De otra parte, las Pioneras dieron la cara en Baloncesto al alzarse con medalla de bronce. Igualmente, los Pioneros lograron 5 medallas en Natación para La Católica. David Álvarez alcanzó la presea dorada en 100 metros pecho, con un tiempo de 1:04.59. Kenek Gil también logró el oro en los 50 metros libre con tiempo de 23.13. Yashira Rivera logró la medalla de plata en los 50 metros espalda al terminar con tiempo de 32.01. En el relevo 200 metros libre,

Kenek Gil, Ricardo Fagúndez, Brayan López y Obrien Román se alzaron con la medalla de plata y obtuvieron un tiempo de 1:36.57. En el relevo 400 metros combinados los Pioneros Kenek Gil, Ricardo Fagúndez, David Álvarez y Obrien Román obtuvieron la medalla de bronce con tiempo de 3:54.68. La pista también ardió con la participación de los atletas de pista y campo quienes obtuvieron 6 medallas en importantes eventos. Las primeras en lucirse fueron Amanda Colón y Nicole Arroyo quienes conquistaron los dos primeros lugares en Marcha. Amanda logró el oro con tiempo de 15:00.43, seguida por Nicole con tiempo de 15:15.94. En los 100 metros lisos Maderleis Alcázar y Kevin Espinosa se alzaron con la medalla de oro con tiempo de 11.74 y 10.31 respectivamente. Maderleis también logró medalla de plata en los 200 metros lisos con 24.84. Alexander Correa bajó su tiempo y obtuvo medalla de bronce en 1,500 metros al llegar 3.55. La sangre Pionera se dejó sentir y el orgullo por los colores azul y blanco predominó. La PUCPR obtuvo la quinta posición en la Copa Global Luis F. Sambolín.

Ver vídeo en huellasdefuturo.com

Fiebre Pionera



Atletas Pioneros celebran el Pep Rally con el director atlético.

Celebran Pep Rally en Mayagüez

Cientos de atletas de los tres recintos de la PUCPR encendieron la Fiebre Pionera. Se congregaron en el campus mayagüezano para disfrutar del Pep Rally 2016. "Trituramos las insignias de las diferentes universidades simbolizando que los atletas de La Católica somos los mejores. Vamos a los nuestros", expresó contenta Joselyn Batista, atleta de Taekwondo. La rectora, Dra. Olga Hernández de Patiño se contagió con esta celebración. "Estamos bien contentos de que Mayagüez sea sede

para el Pep Rally 2016, uniendo a los tres recintos como uno solo. La Rectora extendió una invitación a los atletas a defender el azul, oro y blanco y a disfrutar de las Justas con seguridad. Por su parte el director atlético de la PUCPR, Ramón Hernández, manifestó "Tuvimos el tradicional desfile donde participaron la Banda Pionera, el Católica Dance Team, el equipo de porrismo, los entrenadores y los atletas. Presentamos a nuestros atletas y estamos listos para ganar estas Justas".

SUS DISEÑOS DE MODA NACEN DEL ARTE Y SE CONVIERTEN EN "HÁBITO"

Egresada de Escuela de Diseño de La Católica brilla en NY como empresaria y diseñadora

Descubrió la moda a través de la pintura y hoy, la puertorriqueña Nicole Meléndez Cordell, abraza el reto de triunfar en la ciudad de Nueva York. Sus diseños y el desarrollo de productos le han ganado ser incluida en la selecta lista de las primeras 10 mujeres emprendedoras en la competitiva industria de la manufactura de los Estados Unidos. Meléndez Cordell, graduada de la Escuela de Diseño de la PUCPR se radicó en Nueva York en el 2007. Ahí prosiguió estudios y estableció Nicole Meléndez Inc. y su propuesta creativa "Hábito Group". Según la joven diseñadora, su formación



en la Escuela de Diseño de la PUCPR, "me dio herramientas para apreciar lo que verdaderamente significa hacer algo bien hecho. Lo que aprendí en La Católica, me enseñó a tener un estándar de calidad", sostuvo Meléndez Cordell, quien destacó la inspiración de sus mentores, la Dra. Daily Mangual

y el profesor Francisco Soldevila "que siempre me pusieron estándares bien altos". La diseñadora, quien hoy junto a su esposo y compañero empresario, creó su negocio de diseño y consultoría, trabaja con un equipo que ofrece apoyo a empresas pequeñas. Por su trabajo y su éxito fue reconocida por Makers Row, entidad que agrupa a las empresas de manufactura en Estados Unidos que crean productos y dan acceso a las diversas industrias y suplidores. La entidad, la reconoció entre las primeras 10 mujeres que están aportando a la manufactura en la nación americana. Meléndez Cordell, también ha sido reconocida por la revista de modas Elle, por el diseño original de un mameuco, pieza clave en el ajuar femenino, que es práctico, básico y elegante.



ARECIBEÑOS EN CONVENCION DE AMSA

Futuros médicos visitan Washington D.C.

Tres estudiantes, aspirantes a médicos, representaron a la Asociación Americana de Estudiantes de Medicina del Colegio de Ciencias del recinto de Arecibo en la convención de AMSA (por sus siglas en inglés) celebrada entre el 21 de marzo y 3 de abril de 2016 en Washington D.C. José Hernández, Juan Morcigo y Javier Morcigo, son los primeros Pioneros en representar a La Católica en esta convención. Los jóvenes, junto al profesor Juan Antonio Vega Sepúlveda, participaron en una serie de charlas, demostraciones y talleres grupales como parte de esta jornada científica ofrecida por expertos en la materia provenientes de diversas universidades estadounidenses.

NOAA reconoce investigación

Con la mentoría de profesor de la Escuela de Arquitectura estudiante recibe premio por investigación.

En el futuro, se podrían utilizar bloques de construcción resistentes a la oscilación de un terremoto para salvar vidas, y esto sería posible según el estudio del estudiante puertorriqueño Antoine Díaz Banchs de la escuela Thomas Armstrong Toro. Díaz Banchs fue reconocido por la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (NOAA). Antoine trabajó bajo la mentoría del profesor Ricardo Miranda-Pérez del Laboratorio de Fabricación (FabLab EA) y el arquitecto e ingeniero José Pagán-Parés, director de la unidad de la Escuela de Arquitectura de la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico (PUCPR).



Profesor Ricardo Martínez junto a Antoine Díaz Banchs en la Escuela de Arquitectura.

Según el arquitecto Pagán Parés "La NOAA reconoció al estudiante con el premio Taking the Pulse of the Planet". Este reconocimiento se le otorga a jóvenes cuyas investigaciones hayan demostrado los principios y las innovaciones tecnológicas que ofrezcan el mayor potencial para la creación de un mejor entendimiento de la presencia dinámica del planeta.



A+ PARA ENFERMERÍA

ACEN otorga acreditación a los programas de Bachillerato y Maestría

La Accreditation Commission for Education in Nursing (ACEN) otorgó al Departamento de Enfermería de la PUCPR una acreditación especializada para sus programas. Esta acreditación tiene vigencia hasta el 2021 y se extiende tanto al Bachillerato como a la Maestría. Ambos Programas son los únicos acreditados en el área sur y este de la isla. El Bachillerato fue acreditado por primera vez en 1956 y la Maestría en 1996. El contar con esta acreditación es un prestigio para los Programas y los posiciona entre los mejores.



BRILLA EL ARCO DE AZUL

Todo un éxito la marcha de concienciación del autismo

Durante todo el mes de abril se encienden, alrededor del mundo, edificios con el color azul como apoyo al autismo. Unidos para concienciar a la comunidad sobre esta condición y romper mitos, el arco de

La Católica, símbolo emblemático de la Institución, se iluminó de azul el pasado 7 de abril de 2016 bajo el lema: "Diferente, pero no inferior". "Se escogió el color azul para representar que, por cada cuatro niños, una es femina. Por años esta estadística se ha mantenido igual; la incidencia en niñas es menor que en varones" manifestó la profesora del Colegio de Educación, María Sierra Ayala.